

FUNDADORA

Olga de Juambelz y Horcasitas

EDITOR

Yohan Uribe Jiménez

COEDITORES

Daniela Ramírez Cervantes

Saúl Rodríguez de la Paz

COEDITOR DE FOTOGRAFÍA

Carlos Campos Rodríguez

COEDITORA GRÁFICA

Ana Sofía Mendoza Díaz

 facebook.com/RevistaSigloNuevo

 @Siglo_Nuevo

 siglonuevo@elsiglodetorreon.com.mx
COLABORADORES

Abraham Esparza/Adela Celorio

Antonio Álvarez Mesta/Cecilia Lavalle

Daniela Escobedo/Fabio Pérez Vásquez

Fidencio Treviño/Gaby Vargas

Gerardo Pineda/Lucero Barroso

Marcela Pámanes

Pedro Antonio Hernández

Sandro Mina Muñoz

Saúl Rosales/Sergio Sarmiento

Vicente Alfonso/Yoel Avalos Galindo

PUBLICIDAD TORREÓN:

Gustavo Torres

Tel: (871) 759-12-00 Ext. 1208

PUBLICIDAD DURANGO:

Jorge Galaviz Tel: (618) 813-70-44

El Siglo de Torreón

PERIÓDICO REGIONAL DEFENSOR DE LA COMUNIDAD

Apdo. Postal 19 Torreón, Coahuila

Tel/Fax: (871) 759-12-00 Ext. 1169

<http://www.elsiglodetorreon.com.mx>**EL SIGLO**

DE DURANGO

TRADICIÓN Y VERDAD

Hidalgo 419 Sur, Durango, Dgo.

Tel: (618) 813-70-80, 813-70-81

Fax: (618) 812-50-50 y 812-50-58

<http://www.elsiglodedurango.com.mx>**Celsa Impresos**

PREPrensa e Impresión

Calle Cuencamé #108 Parque Industrial

Gómez Palacio, Dgo. CP 35070.

Tel: 871-159-1135 / 1136

Siglo Nuevo es una publicación catorcenal de Cia. Editora de La Laguna, S.A. de C.V. Tiene una circulación de 50 mil ejemplares verificados, distribuidos en los tiros completos de los diarios El Siglo de Torreón y El Siglo de Durango. La reproducción total o parcial del material publicado está estrictamente prohibida. Los editores declinan cualquier responsabilidad sobre la veracidad y legitimidad de los mensajes contenidos en los anuncios. El contenido de los artículos y notas periodísticas es responsabilidad de su autor.

Certificado de Reserva de Derecho al Uso Exclusivo del Título otorgado por la Dirección de Reservas del Instituto Nacional de Derecho de Autor 04 - 2016 - 070609063700 - 102.



Foto: culturacolectiva.com/YouTube

Ya pasó un año de que históricamente la izquierda se coló en el poder ejecutivo. Andrés Manuel López Obrador (AMLO) fue la figura en la que esperanzó el anhelo “cambio”. Unos dicen que el hastío provocado por partidos de otros colores fue el detonante que le alzó la mano a la mayor figura de la izquierda en México, que por tercera ocasión buscaba sentarse en la silla presidencial.

AMLO ganó las elecciones al frente del Movimiento de Regeneración Nacional (Morena) y en diciembre tomó el estandarte como máximo representante de un país lacerado por la toma de malas decisiones. Para muchos, “el Mesías” había llegado para apaciguar el hambre de los pobres, para darle de beber a los sedientos de justicia; el pueblo lo colocó ahí y Obrador se hincó ante él.

En su discurso rezó, entre muchas cuestiones, terminar con la corrupción, con la pobreza; la política de austeridad ya rondaba en su cabeza. Ahora entre los recortes aplicados a dependencias, las re-

nuncias a su gabinete, la cancelación de proyectos (muchos, según expertos, suspendidos de manera muy arbitraria), los casos de violencia que se siguen presentando y más escenarios negativos, salpican la imagen de un hombre que todos los días tiene que rendir cuentas y que a un año de resultar presidente electo, para muchos mexicanos ha quedado a deber.

El futuro del país aún es azaroso, y López Obrador sigue bajo la lupa de millones de ciudadanos que decidieron hace poco más de un año “hacer historia”. Es por eso que en esta edición de *Siglo* nuevo repasamos algunos puntos trascendentes que ha atravesado el país con la izquierda bajo su mando.

Como de costumbre, agradecemos la preferencia de su lectura, y los invitamos a compartir con nosotros sus inquietudes a través de nuestras redes sociales, en Facebook como Siglo Nuevo y en Twitter como @Siglo_Nuevo donde compartimos contenidos alternativos entre cada edición.